

Mucho más que un ridículo...

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 13 de Diciembre de 2013 16:56

Las últimas informaciones sobre los antecedentes del “falso traductor” le describen como un peligroso psicópata



Thamsanqa Janjie, "traduciendo" al presidente Barack Obama durante el homenaje a Mandela | EFE

(Redacción, 13/12/2013) Mucho más que una anécdota. La esperpéntica imagen de un falso traductor al lenguaje de sordos que ha dado la vuelta al mundo con sus gestos inventados, podría haber terminado en **un auténtico desastre de alcance imprevisible**.

Según informa hoy [la agencia EFE](#) , **Thamsanqa Janjie** —tal es el nombre del protagonista de esta singular historia-- habría sido **acu**

Mucho más que un ridículo...

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 13 de Diciembre de 2013 16:56

sado en el pasado reciente de asesinato, violación, secuestro y robo, y condenado a tres años de prisión

, cargos que, en muchos casos, le fueron retirados tras alegar esquizofrenia.

La alusión a la esquizofrenia fue empleada por el propio Janjie en declaraciones a medios locales, para explicar su extraño comportamiento en los actos de homenaje a Mandela, durante su tarea como traductor al lenguaje de sordos de los discursos de los altos dignatarios que desfilaron por el escenario. “Veía ángeles y temí por lo que podía pasar; no recuerdo lo que pasó después”, declaró.

PERSONALIDADES MUNDIALES PUDIERON CORRER SERIO PELIGRO

Sin embargo, de confirmarse la información más reciente, cabría pensar que los líderes mundiales que fueron “traducidos” por Janjie, **corrieron un serio peligro para su integridad física**. Algo muy serio y comprometedor para el Gobierno sudafricano que, sin duda, traerá cola. ¿Qué hubiera pasado si, en su brote esquizofrénico, a Janjie le hubiera dado por protagonizar un magnicidio? Algo posible, a juzgar por sus antecedentes...

¿Qué hubiera pasado si, en su brote esquizofrénico, a Janjie le hubiera dado por protagonizar un magnicidio? Algo posible, a juzgar por sus antecedentes...

La información de EFE señala, además, que no es posible saber si Janjie cumplió su condena de tres años porque su expediente judicial está vacío.

Según el canal de televisión local eNCA, **muchos de los cargos a los que se enfrenta fueron retirados tras alegar que sus problemas mentales le impedían ser juzgado**. Jantjie fue absuelto de la acusación de violación, pero fue declarado culpable de robo, por el que fue condenado a tres años de prisión, aunque no está claro si cumplió la condena.

Documentos judiciales revelan que el asesinato, el intento de asesinato y el secuestro del que

Mucho más que un ridículo...

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 13 de Diciembre de 2013 16:56

fue acusado junto a otras personas en 2003, fue remitido al Tribunal Superior de Gauteng en 2004 y concluyó en noviembre de 2006, aunque **el expediente judicial está vacío**. Jantjie se ha negado a comentar lo que pasó con el caso, mientras que la Fiscalía Nacional dice que no puede confirmar o negar la existencia de estos cargos contra Jantjie, indica la televisión sudafricana.

Fuente: 20Minutos.es | Redacción: Actualidad Evangélica